

Toutes les personnes à qui j'ai fait connaître le projet d'écrire cette biographie, m'en ont exprimé leur satisfaction. Une d'elles a même avoué son intention de faire ce travail :

« Si un jour, me disais-je, je puis aligner mes idées, quelle excellente occupation que de tirer de l'oubli cette figure de saint !

« Vous m'avez devancée : Je m'en réjouis.

« Je n'y aurais mis que mon cœur ; mais il y eût été sûrement, car j'ai aimé ce bon vieux saint, si rempli d'amour de Dieu et de zèle pour le salut des âmes.

« Que de fois il m'a reçue avec charité et une bonté paternelle !

« Jamais je n'oublierai ses exhortations, celle-ci entre autre :

« Communiez souvent, souvent et régulièrement : pour vous, tout est là. »

J'ai donc l'assurance de répondre au désir de bien des cœurs en publiant ces pages que mon cœur aussi m'a dictées.

A. N. Th. VALIQUET, O. M. I.

St-Sauveur de Québec, Février 1910.

Il
na
B:
ra
de
to
jeu
rel
foi
ave
me
ma